

中学生記者が取材しました！

商店街の力で まちを元気に



今月は、私たち中学生記者4人が3つの商店街を取
材してきました。普段あまり行くことのない商店街の
魅力を探っていくうちに、商店街の皆さんが、地域
に住む幅広い世代の人々や外国人などと一緒に、商
店街とまちを元気にするためのさまざまな取り組み
をしていることが分かりました。ぜひ皆さんもお近
くの商店街に立ち寄ってみてはいかがでしょうか？



新 琴似中央商店会

新琴似中央商店会事務局（新琴似8-9）
☎522-5063

幅広い世代が利用する商店街に

この秋から、地域の人に商店街を知ってもらい、コ
ミュニケーションの機会を生み出そうと「一店逸品商
店街活性化事業」を始めます。この事業は、地域経済
や商店街の活性化につながるのと理由で、経済産業省
の「地域商店街活性化事業」に採択されました。

生まれ育った地元を
もっとよくしたいとい
う思いでやっています

新琴似中央商店会の小林会長
と上杉さんにインタビュー



小林 伸吾会長



「一店逸品商店街活性化事業」とは？

- ①スタンプラリーの実施
- ②各店のお薦め情報満載のマップ作成・配布
- ③商店主がプロの技を教える「個店セミナー」の開催
- ④ホームページによる情報発信

若い人や子どもたち
にも商店街の魅力を
知ってほしいですね



上杉俊文さん

地域のお祭りでは裏方として大活躍！

地元の町内会と協力して「新琴似中央夏
祭り」や「新琴似スノーフェスティバル」
を開催し、地域を元気にする活動も担って
います。



▲ 新琴似中央夏祭り

商店街のおもち屋さんの
大福、おいしかったよ

商店街をもっと元気にする
ためには、地域の人に商
店街をよく知ってもらうこ
とが大事だと感じました

吉木さん

青果店や鮮魚店な
どいろいろなお店
取材しました！



商店街では、お店の人と
会話ができるのが良いと
思いました。常連さんが
買い物しやすいように
いろいろな商品を取り
揃えていたことも
びっくりしました

池上さん